

IWC Namur Citadelle

En 1981, les "Citadames", petit groupe informel d'épouses de Rotariens, étaient réunies dans un restaurant de Wépion, lorsqu'Anne Lebeau, membre alors de l'IWC de Namur et au sommet de la hiérarchie de l'IIW en tant que Présidente Internationale, nous explique le fonctionnement d'un club IW.

Il fallait être 12 membres pour fonder un club, et nous étions 12 ! Ce fut donc notre réunion constitutive. Puis, lors de la remise de Charte le 24 avril 1982, nous avons reçu notre insigne devant 250 personnes venues des 4 coins de Belgique, du Grand-Duché, de France et de Hollande.

Aujourd'hui, nous avons fêté nos trente ans et comptons 39 membres. Nous nous réunissons au Château de Namur, au sommet de la Citadelle, le deuxième vendredi du mois à midi.

Notre club a donné aux districts 62 et 217 quatre gouverneurs : Christiane Blanpain, Anne Baiwir, Kathy Cardinael et Renée van Lede ; deux secrétaires de district, trois éditrices, trois responsables du service international. Anne Baiwir fut National Representative de 96 à 98 et membre de Board de 2003 à 2005.

Anne Lebeau est aussi à l'origine du Rallye Charlemagne en 1978, qui accueille des membres IW des pays de l'ancien empire de Charlemagne tous les 3 ans.

Et nous espérons continuer à être un club actif au District et à l'IIW